

# ビオラがお世話になりました。

冬休みの間ビオラをお世話していただきありがとうございました。園庭は極寒。子ども達から「寒くてかわいそう」なんて声が聞こえてきたため、保育室の外でお世話をすることにしました。廊下に日向ができると、せっせと鉢を動かしてあげたり、咲いたお花を摘んで遊びに使ったりする姿があります(^^)



いちばん  
したをきる…

摘花もばっちり♪



冬休み前はマリーゴールド一色だったのキッチンが、色とりどりのビオラで賑やかになっています♪出来上がるご馳走も華やか～♪



スイカの  
においがする！

本当にしたんです！



きれー♡

と言っていたと思ったら、躊躇なく泡立て器で高速シャカシャカ！

3色ほどのビオラを摘んで潰します。すると…



いろいろすると、  
「あお」になるんかな。

「紫色」になると予想しながら摘んだビオラ。予想と違う色が出てきて自分なりにその原因を考えているようです。



おかげさまで、新学期早々ビオラを使った遊びに夢中になり、驚きと発見の連続です。また「さむくてかわいそう」と我が子のようにビオラを気遣う気持ち。嬉しいなあ。子どもたちの気持ちを大切に3学期も過ごしていきたいと思います。

サンタさんがしたんじゃない？  
魔法もっているっていってたから。

最高のジュース作ろう♪